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千葉県 JICA シニアボランティアの会 

2025 年度通常総会 議事録 

日 時： 2025 年 5 月 18 日（日）15:10 – 16:10 

会 場： 浦安市国際センター研修室 1 と 2 連結 

出席者：    会員 15 名、委任/保留提出会員 26 名 計 41 名、全会員 53 名（77.4%） 

来 賓：    JICA 東京センター 所⾧   紺屋 健一  

  JICA 千葉デスク 国際協力推進員  岡本 多永   

        青年海外協力隊千葉 OB 会 会⾧  西村 邦雄    

総会次第： 

    1．議⾧、書記選出 

    2．開会宣言と会⾧挨拶 

3．議案審議 

 第 1 号議案 2024 年度活動報告   

第 2 号議案 2024 年度会計決算報告  

第 3 号議案 2024 年度会計監査報告  

第 4 号議案 2025 年度活動計画（案）  

第 5 号議案 2025 年度会計予算（案）  

第 6 号議案 2025 年度役員人事（案）  

4．閉会  

1. 議⾧、書記選出 

高瀬事務局⾧から、規約により総会の議⾧は会⾧が務めるとの説明があった。続いて中西議⾧か

ら書記として高瀬 義彦会員と岡崎 英子会員に依頼したい旨を出席会員に諮り、了承された。 

2. 開会宣言と会⾧挨拶 

中西会⾧から、事務局集計に基づき出席会員数と委任状提出会員数の合計 41 名が会員総数 53 名

の 2 分の 1 を超えているので規約第 9 条に基づき総会成立が報告され、開会が宣言された。続いて、

本日は来賓として、JICA 東京から紺屋所⾧、千葉デスクから岡本さん、青年海外協力隊千葉 OB 会

から西村会⾧、シニアボランティア経験を活かす会から齋尾さんにご参加いただきました。ありが

とうございます。議題は第 1 号議案から第 6 号議案までありますので、審議いただきたい、との挨

拶があった。 

出席会員数と委任状提出会員数及び充足率は下記の通り。 

     出席会員数     15 名 

     委任状提出会員数  25 名 

     保留数    1 名 

     会員総数       53 名  充足率 100×41/53＝77.4% 

3. 議案審議 
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[第 1 号議案] 

・説明 

高瀬事務局⾧から、2025 年度通常総会資料に基づき、2024 年度活動報告が行われた。 

（添付資料 1：2025 年度通常総会資料は、事前に E メールにより全会員に配布済み。） 

会は依然として困難な環境にあるものの、2024 年度には創意工夫しながら活動を継続した。社会

還元のための出前講座等の国際理解推進活動を核となる活動と位置づけ全 16 講座実施できた。その

他、年間計画は全て実施された。 

・質疑 

なし。 

・採決 

中西議⾧から、質疑や異議がなかったことにより、議案は承認されたと確認された。 

[第 2 号議案] 

・説明 

登内幹事から、2025 年度通常総会資料に基づき、2024 年 4 月 1 日から 2025 年 3 月 31 日までの

12 か月間の会計について、別途詳細な使途別リストによる説明を加えて報告された。 

・質疑 

なし。  

・採決 

中西議⾧から、質疑や異議がなかったことにより、議案は承認されたと確認された。 

[第 3 号議案] 

・説明 

添野会計監査より、2024 年度決算に係わる関係書類について、2025 年 4 月 25 日付で「会計報告」

は適正に処理されている旨の会計監査報告があった。 

・質疑 

なし。 

・採決 

中西議⾧から、質疑や異議がなかったことにより、議案は承認されたと確認された。 

[第 4 号議案] 

・説明 

高瀬事務局⾧から、2025 年度通常総会資料に基づき、2025 年度活動計画案が説明された。 

国際協力理解促進のための活動（各種「出前講座」や市連携市民大学など）は、ボランティア経

験を社会還元し市民の国際理解を促進する根幹となる活動なので、全活動の核として実施する。

JICA はこの社会還元促進を奨励している。当会は JICA 海外協力隊の派遣期間終了後の活動の場を

提供していることを知ってもらうため。JICA ネットワークを通して派遣先の JICA 事務所から当会

のメッセージを派遣者に届けるなどして、会員減少の状況を改善したい。JICA 東京千葉デスクの協

力を得ながら創意工夫しながら活動を継続することを基本とし、その上で、青年海外協力隊千葉

OB 会や NPO 法人シニアボランティア経験を活かす会との交流や可能な連携を続ける。以上の木保

温方針に基づき、年間計画及び 2025 年 5 月 18 日現在で要請されている出前講座等について説明さ

れた。 
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・質疑 

なし。 

・採決 

中西議⾧から、質疑や異議がなかったことにより、議案は承認されたと確認された。 

[第 5 号議案] 

・説明 

登内幹事から、2025 年度通常総会資料に基づき、新年度の予算案が説明された。 

・質疑 

なし。 

・採決 

中西議⾧から、質疑や異議がなかったことにより、議案は承認されたと確認された。 

[第 6 号議案] 

・説明 

高瀬事務局⾧から、2025 年度役員人事（案）として、任期 3 年後の再任と役員補充のため 2025

年度新役員 4 名、2025 年度特任委員 1 名に対する承認が提案された。その他、規約上 3 年以内の 3

名の役員及び会計監査 1 名は継続されることが説明された。 

・質疑 

なし。 

・採決 

中西議⾧から、承認なら拍手をするように求められ、拍手多数により、役員人事は承認された。 

・2025 年度役員の紹介 

2025 年度役員の互選により、会⾧に中西 陽典、事務局⾧に高瀬 義彦が選任され、新役員全員が

中西会⾧から紹介された。なお、副会⾧は当面欠員とされた。 

4. 閉会 

中西会⾧から閉会の挨拶があり、2025 年度通常総会は滞りなく終了した。 

本日、2025 年度通常総会の議事内容を記録するため、ここに議事録を作成し、書記と議⾧が記名す

る。 

2024 年 5 月 23 日 

千葉県 JICA シニアボランティアの会 2025 年度通常総会 

書記 高瀬 義彦 

書記 岡崎 英子 

議⾧ 中西 陽典 

添付資料 2025 年度総会資料.pdf 

以上 


